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Unser Leit·bild in leichter Sprache 
 

Erklärung: Was ist ein Leit·bild? 

Das Wort Leit·bild kommt von leiten und lenken. 

In unserem Leit·bild steht, was uns wichtig ist  

und was wir erreichen möchten. 

 

Was zeichnet unsere besondere Firma aus: 

• Wir lieben das Leben. 

 

• Wir arbeiten mit verschiedenen Menschen, 

das macht unsere Arbeit reich und bunt. 

 

• Wir machen die Zukunft farben·froh! 

 

• Selbst·bestimmt zu leben ist für uns wichtig. 

 

Dafür bringen wir viel Leiden·schaft 

und viele Fähigkeiten mit. 

 

 

Unsere Aufgaben: 

Wir bilden Menschen für die Arbeit aus 

und möchten Menschen ein selbst·bestimmtes Leben ermöglichen. 

Dafür müssen wir 

• organisieren 

• planen 

• und regelmäßig überprüfen, ob alles noch so passt 
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Das ist unser Leit·bild 2.0: 

1. Alle Menschen geben bei uns das Beste. 

• Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen 

• Bewohner und Bewohnerinnen 

• Auszubildende  

• Geschäfts·partner und Geschäfts·partnerinnen 

 

Was ist uns sehr wichtig? 

 

• sehr gutes Personal  

• unsere Teams 

• unsere Teams sollen gut zusammen·arbeiten 

• unsere Teams sollen sich laufend weiterbilden, zum Beispiel mit der 

akodemie 

• verschiedene Möglichkeiten finden und diese fördern 

• ein respekt·voller Umgang miteinander 

 

 

2. Wir haben hohe Ansprüche auf Qualität und arbeiten danach: 

 

• Unsere Vorgaben entsprechen den aktuellsten Anforderungen. 

• Wir überprüfen unsere Leistungen. 

• Wir arbeiten ständig an Verbesserungen. 

• Wir verwenden dabei die modernsten Techniken.  

 

 

3. Was erreichen wir? 

• wir verändern Leben 

• wir fördern und beobachten 

o die Selbständigkeit 

o die Leistung 

o die Zufriedenheit 

• für die Zukunft werden ständig neue Ideen gesucht und umgesetzt 

• die Gesellschaft, damit sind unsere Mitmenschen gemeint, sieht 

unsere Bemühungen 
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4. Wir setzen uns für gerechte Preise und gerechte Löhne ein. 

 

• Unser Ziel ist es, dass jeder von seinem Lohn  

ein selbständiges Leben führen kann. 

• Das vertreten wir auch in der Öffentlichkeit. 

 

 

5. Wir sind soziale Unternehmer und soziale Unternehmerinnen. 

 

Wir sind verantwortlich für: 

• unsere Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen 

• unsere Klienten und Klientinnen 

• genügend Aufträge  

• die Qualität unserer Produkte und Leistungen 

• die Liefer·termine und dass diese eingehalten werden 

 

Wir führen unsere Betriebe betriebs·wirtschaftlich, 

das bedeutet, dass wir unsere Gelder nicht verschwenden. 

Wir verstehen die Bedürfnisse von Unternehmer und Unternehmerinnen. 

 

 

6. Wir behandeln alle Menschen gleich. 

 

• Es ist uns wichtig, dass Frauen nicht benachteiligt werden. 

• Wir fördern Frauen in Führungs·positionen. 

• Wir suchen nach guten Möglichkeiten, wenn jemand eine 

längere Auszeit nimmt. 

Diese Auszeit nennt man Karenz. 

• Bei der Bezahlung machen wir keine Unterschiede.  

Egal welches Geschlecht wer hat. 
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7. Wir sind in allen Bereichen ein professionelles Team. 

 

• Wir sind ein Unternehmen, das ständig lernt.  

• Dadurch verändern wir uns immer wieder neu und passen uns an. 

• Es ist uns wichtig, dass wir uns im Unternehmen immer austauschen 

und von·einander lernen.  

• Es ist uns wichtig, dass wir uns mit Partnern und Partnerinnen 

austauschen. 

 

 

8. Sozial – nachhaltig – regional – ökologisch 

 

Wie wir sind und wie wir handeln: 

• Wir sind sozial, weil bei uns alle Menschen einen Platz finden 

• Wir sind nachhaltig, weil wir darauf achten, wenig Müll zu 

produzieren. 

• Wir sind regional, weil wir unsere Umgebung unterstützen. 

• Wir sind ökologisch, weil wir umwelt·bewusst handeln. 

 

 

9. Wir sorgen für hervor·ragende Bedingungen. 

 

Erneuerungen sind uns wichtig. 

Finanzielle Unter·stützung erhalten alle Betriebe für 

 

• unsere Gebäude 

• neue technische Hilfsmittel 

• neue kaufmännische Hilfsmittel 

 


